



BURG NIEDER-ROSBACH

[Weltweit](#) | [Europa](#) | [Deutschland](#) | [Hessen](#) | [Wetteraukreis](#) | [Nieder-Rosbach](#)

[Informationen für Besucher](#) | [Bilder](#) | [Grundriss](#) | [Historie](#) | [Literatur](#) | [Links](#)



Klicken Sie in das Bild, um es in voller Größe ansehen zu können!

Allgemeine Informationen

Von der einstigen Burg blieben nur der Wassergraben und Reste der alten Wasserburg erhalten. Das heute erhaltene Burghaus wurde 1710 auf einem historischen Unterbau errichtet.

Informationen für Besucher

GPS

Geografische Lage (GPS)

WGS84: [50°18'03.8"N 8°42'32.7"E](#)
Höhe: 160 m ü. NN



Topografische Karte/n

[Burg Nieder-Rosbach auf der Karte von OpenTopoMap](#)



Kontaktdaten

<https://www.rosbach-hessen.de/wasserburg.html>
Städtische Webseite zur Burg mit Kontaktdaten



Warnhinweise / Besondere Hinweise zur Besichtigung

Keine.



Anfahrt mit dem PKW

Von der A5 aus über die Abfahrt 16 "Friedberg" rechts auf die B455 Richtung Rosbach v.d. Höhe. Nach etwa 2km rechts abbiegen auf Nieder-Rosbacher Strasse. Nach nochmal etwa 1km rechts abbiegen auf Haingraben, dort ist die Burg.



Anfahrt mit Bus oder Bahn

Der nächste Bahnhof ist in Friedberg. Von dort aus ist Nieder-Rosbach mit dem Bus FB-33 erreichbar.



Wanderung zur Burg

-



Öffnungszeiten

Außenbesichtigung jederzeit möglich.



Eintrittspreise

-

Einschränkungen beim Fotografieren und Filmen

Keine.



Gastronomie auf der Burg
Keine.



Öffentlicher Rastplatz
Keiner.



Übernachtungsmöglichkeit auf der Burg
Keine.



Zusatzinformation für Familien mit Kindern
Keine Einschränkungen.



Zugänglichkeit für Rollstuhlfahrer
Keine Einschränkungen.

Bilder



Klicken Sie in das jeweilige Bild, um es in voller Größe ansehen zu können!

Grundriss



Klicken Sie in das Bild, um es in voller Größe ansehen zu können!

Quelle: Hinweistafel an der Burg.

Historie

1356	Erste Erwähnung der Burg als Lehen des Gf. v. Hanau durch die drei Brüder v. Carben.
1367	Das "feste Haus" wird an v. Kolnhausen übergeben, von denen es als hanauischen Lehen an die Löw v. Steinfurth kamen.
1412	Die Löw v. Steinfurth müssen sich verpflichten die Burg dem Grafen v. Hanau stets offen zu halten.
1503-1806	Im Besitz der Herren v. Greifenclau zu Vollrads.
1710	Erneuerung des Burghauses.
1913	Nach mehrmaligen Besitzerwechsel erwirbt die Gemeinde das Gebäude, welches anfänglich zu Wohnzwecken diente. Heute ist die Verwaltung in der alten Wasserburg angesiedelt.
2011	Umfassende Restaurierung des Burghauses

Quelle: Zusammenfassung der unter [Literatur](#) angegebenen Dokumente.

Literatur

Knappe, Rudolf - Mittelalterliche Burgen in Hessen. Gudensberg, 2000 | S. 332-333

Webseiten mit weiterführenden Informationen

-

Änderungshistorie dieser Webseite

[16.05.2020] - Überarbeitung der Seite, Umstellung auf das neue Burgenwelt-Layout.

[zurück nach oben](#) | [zurück zur letzten besuchten Seite](#)

Download diese Seite als [PDF-Datei](#)

Alle Angaben ohne Gewähr! | Die Bilder auf dieser Webseite unterliegen dem Urheberrecht! | Letzte Aktualisierung dieser Seite: 16.05.2020 [JB]